



Projektwettbewerb Stiftung Uetendorfberg- Uetendorf

Ort: Uetendorf - Schweiz
Auftragsart: Projektwettbewerb im offenen Verfahren
Bauherrschaft: Stiftung Uetendorfberg
Jahr: 2010
Nutzung: Gastronomie
Besonderheit: Erweiterung Gesamtensemble
Bauen ununterbrochen
Etappierbares Vorgehen

Die Stiftung Uetendorfberg liegt an der Moränenkante über dem Aaretal mit weitem Rundblick vom Thunersee bis zu den Berner Alpen. Das exponierte Gebäudeensemble bildet einen weit sichtbaren Hochpunkt an der Hangkante. Die Basis der städtebaulichen Intervention beruht auf der Ergänzung eines behutsam eingepassten Café-Neubaus im etappenweise gewachsenen Stiftungsareal. Ein sorgsam eingepasster Volumenbaustein im Gesamtensemble. Der Neubau soll einen starken Öffentlichkeitscharakter haben und Passanten, Besucher*innen sowie Heimbewohnende einen Ort des Genusses, Ruhe und Ausblicks bieten. Der Gästebereich im Gebäude wird dreiseitig zum Aussenraum hin organisiert, um einen wunderbaren Rundblick zu freizugeben. Der Eingang liegt an der Westseite zum neuen Ankunftsplatz hin orientiert. Eine zweiseitig orientierte Terrassenschicht umfasst das Publikumsangebot.

